

Gundelsheim

Spatenstich für Glasfaserausbau

[05.09.2022] In der baden-württembergischen Stadt Gundelsheim wurde jetzt der symbolische Spatenstich für den Glasfaserausbau gesetzt. Er bildet den Auftakt für den flächendeckenden Glasfaserausbau im nördlichen Landkreis Heilbronn.

Das Unternehmen Breitbandversorgung Deutschland (BBV) hat jetzt in Gundelsheim den flächendeckenden Glasfaserausbau von insgesamt zehn Kommunen im nördlichen Landkreis Heilbronn gestartet. Wie BBV mitteilt, folgen sukzessive die Kommunen Hardthausen am Kocher, Jagsthausen, Langenbrettach, Möckmühl, Neudenu, Neuenstadt am Kocher, Oedheim, Roigheim und Widdern. Das Projekt habe ein Investitionsvolumen von rund 50 Millionen Euro. Es werde komplett privatwirtschaftlich vom Investor Infracapital und der deutschen BBV-Mutter Infracapital Germany finanziert.

Den symbolischen Spatenstich haben Bürgermeisterin Heike Schokatz und BBV-Geschäftsführer Frank Bonnemeier in Anwesenheit von Mitgliedern des Gemeinderats und zahlreicher Gäste vollzogen. Die Ausbauaktivitäten in Gundelsheim werden voraussichtlich bis ins dritte Quartal 2023 dauern, sofern Wetter und Rahmenbedingungen stimmen.

(th)

<https://www.gundelsheim.de>

Stichwörter: Breitband, Gundelsheim, BBV